

## Osterode

# Der Erfolg kann sich sehen lassen

Volks- und Schützenfest in Freiheit: Kommers und Schützenfrühstück



Die Gewinner der Mannschaftspokale, der Fest- und Gedächtnisscheibe, Ratscheibe und die Könige der Könige 2008. FOTO: URSULA PINNO

**OSTERODE/FREIHEIT** (up). Im bis auf den letzten Platz besetzten Schützenhaus begrüßte der Vorsitzende der Schützenbrüderschaft Freiheit, Volker Fröchtenicht, Mitglieder und Gäste. Der zweite Tag des Volks- und Schützenfestes begann mit dem Schützenfrühstück und dem sich anschließenden Kommers. Zusammen mit dem Feuerwehrmusikzug Freiheit sorgte der Auftritt des Dudelsackspielers Dr. Fred Gosmann für musikalische Höhepunkte.

Volker Fröchtenicht ging in seiner Begrüßung auf Traditionsbewahrung und Veränderungswillen ein, ob und in wie weit sie zusammen passen: „Um lebendig zu bleiben, gehört die Verpflichtung zur Erneuerung hinsichtlich der gesellschaftlichen Veränderungen dazu“. Für die erbrachten Leistungen und den Arbeitseinsatz möchte er „den Hut ziehen“, stellte Dr. Priesmeier (MdB) nach Besichti-

gung der neuen 10-Meter-Luftgewehranlage fest. Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann lobte den hohen Leistungsstandard im Verein und schloss mit den Worten: „Genießen Sie den Tag bei den Schützen“. Die Schützenbrüderschaft Freiheit habe leistungsstark und gesellschaftlich viel drauf, bescheinigten Bürgermeister Klaus Becker und Karl Heinz Hausmann (MdB) dem Veranstalter. Weitere Grußworte sprachen Jochen Freckmann (CDU), Pastor Horst Reinecke und der Präsident des Kreisschützenverbandes Osterode, Hans-Heinrich Knocke. Als Großgemälde stellte Horst Pinno, Vorsitzender des Fördervereins, die Schützenbrüderschaft dar. Bei den Farben Bronze, Silber und Gold leitete er auf die errungenen Medaillen bei den Landesverbandsmeisterschaften und die bevorstehenden Deutschen Meisterschaften über, erinnerte aber auch an die

Sportler, die als faire Verlierer wahre Größe zeigten. Mit der Bekanntgabe der Gewinner auf den Mannschaftsscheiben begann Hauptschießleiter Christian Pinno die Preisverteilung. Petra Uttermöller (90 Ringe/Vogelliebhaber Farbenpracht), Jutta Grzeschik (93/Reservistenkameradschaft Osterode), Helmut Müller (91/MTGV Eintracht Osterode), Klaus Vogt (61/1.FC Freiheit), Hildegard Wiese (88/SB Osterode) und Alfred Schubert (92/SG Lerbach) konnten Pokale und Präsent entgegennehmen.

Auf der Ratscheibe hatte Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann den besten Schuss abgegeben. Die vom Ortsrat Freiheit gestifteten Pokale der Festsscheibe gingen an Carolin Olbrich (57/Jugend), Maximilian Kief (57/Schützenklasse), Ingrid Schubert (58/Damenklasse), Martina Richter (59/Altersklasse) und Horst Pinno (57/Senio-

renklasse). In diesem Jahr wurde die Herbert Toussaint-Gedächtnisscheibe ausgesossen und die Pokale durch Petra Uttermöller an Stephanie Dreilich (59), Maximilian Kief (58), Uta Gohlke (53), Hans-Günter Schween (56) und Erika Wermke (55) überreicht.

Höhepunkt des Tages war die Bekanntgabe der Könige der Könige 2008. Mit einer 10/Teiler 171,3 errang Ekaterina Rybin den Titel in der Jugendklasse, Erika Wermke wurde mit 10/Teiler 555,6 Königin der Königinnen, Christian Pinno (10/Teiler 188,0) König der Könige.

Groß war der Andrang nach Eröffnung der Kaffeetafel am Kuchenbüfett, wer Herzhafteres vorzog, konnte sich am Grill versorgen lassen. Mit gemütlichem Beisammensein klang der Tag aus. Der Königskball findet am Sonnabend, 26. Juli, ab 19 Uhr im Schützenhaus statt. Freunde und Gäste sind eingeladen.